

BAB V

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian yang penulis kemukakan, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Bentuk motivasi yang diberikan guru pendidikan agama Islam sebagai motivator dalam meningkatkan kemampuan baca Al-Qur'an peserta didik adalah dengan memberikan reward (penghargaan) berupa pemberian alat-alat tulis, pujian, tambahan nilai, penghargaan, dan dengan berbagai metode yang bervariasi.
2. Motivasi belajar peserta didik dalam meningkatkan kemampuan baca Al-Qur'an di kelas VI SD 11 Kampung Batu Dalam terlihat sudah banyak peserta didik yang termotivasi dalam mengikuti kegiatan membaca Al-Qur'an di sekolah. Hal ini dapat dilihat dari semangat peserta didik dalam mengikuti kegiatan membaca Al-Qur'an peserta didik di sekolah setiap pagi hari.
3. Faktor pendukung peran guru pendidikan agama Islam sebagai motivator dalam meningkatkan kemampuan baca Al-Qur'an peserta didik adalah adanya motivasi dari guru pendidikan agama Islam untuk meningkatkan kemampuan baca Al-Qur'an peserta didik, adanya keinginan/minat peserta didik untuk belajar baca tulis Al-Qur'an, adanya pembelajaran atau latihan yang dibimbing oleh guru pendidikan agama Islam, dan sarana-prasarana yang

mendukung, seperti adanya Al-Qur'an, tempat ibadah (mushola), kelas untuk belajar baca Al-Qur'an, adanya LCD untuk pembelajaran, serta penerapan metode yang efektif. Adapun faktor penghambatnya adalah waktu belajar Al-Qur'an yang terbatas, tidak adanya bimbingan dari orang tua, dan pengaruh kemajuan iptek seperti Handphone.

B. SARAN

Berdasarkan hasil penelitian tentang peran guru pendidikan Agama Islam sebagai Motivator dalam meningkatkan kemampuan baca Al-Qur'an peserta didik di SD Negeri 11 Kampung Batu Dalam, maka disaran kepada :

1. Ibu kepala SD Negeri 11 Kampung Batu Dalam Kecamatan Danau kembar Kabupaten Solok disarankan untuk lebih memperhatikan dan memberikan dukungan kepada guru dan peserta didik agar meningkatkan kemampuan baca Al-Qur'an peserta didik.
2. Guru pendidikan agama Islam untuk meningkatkan cara mengajar dengan menggunakan berbagai metode dan media pembelajaran serta menambah wawasan tentang pembelajaran baca Al-Qur'an. Dan guru pendidikan agama Islam agar mencari informasi yang berkenaan dengan peran guru sebagai motivator tidak hanya puas pada tingkatan akademis yang didapat saat ini.
3. Peserta didik di SD Negeri 11 Kampung Batu Dalam Kecamatan Danau Kembar Kabupaten Solok haruslah sadar akan tugas dan tanggung jawab sebagai generasi penerus bangsa dan negara agar memperoleh kebahagiaan di dunia dan di akhirat.